

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

Avila, un mes.....	1 25
Idem, trimestre.....	4 »
Extranjero, semestre.....	15 »
Número suelto.....	» 10
Número atrasado.....	» 10

PAGO ADELANTADO

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN

Tomás Pérez 10

Teléfono núm. 111

(No se devuelven los originales).

Últimas noticias del día

EL DIARIO DE AVILA

PERIÓDICO DE LA TARDE

NO SE PUBLICA LOS DIAS FESTIVOS

ANUNCIOS

En primera plana, línea..... » 30
 En segunda plana ó entre noticias, id. » 25
 En tercera plana, id..... » 10
 En cuarta plana y comunicados precios convencionales.
 Esquelas desde 1250 pesetas en primer plana, 9 en segunda y 7 en tercera hasta 10 pesetas.
 (Cada inserción satisfará 10 céntimos de impuesto.)

PAGO ADELANTADO

Información telefónica

DEL CENTENARIO

Peregrinación madrileña

Continúan en Madrid los preparativos para la gran Peregrinación que llegará á ésta el día 20 y que según nos dicen, pasará de «mil» el número de entusiastas teresianos que presididas por los Excmos. señores Nuncio de Su Santidad Obispos de la Corte y Segovia, se postrarán ante la estática imagen de nuestra Santa.

Formarán parte de dicha Peregrinación aristocráticas y nobles familias de la capital de España, y una de las solemnidades que se proponen celebrar se nos asegura que habrá de realizarse en el convento de Padres Dominicos.

Aún no hemos recibido el programa de dicha Peregrinación, y esperamos á conocerle para dar noticias concretas á nuestros lectores.

Peregrinación catalana

En Barcelona continúan los trabajos preparatorios de la peregrinación proyectada para el día 25 del corriente y á las cuales coopera con sus reconocidos entusiasmos nuestro querido paisano y antiguo compañero de Redacción D. Francisco Mayoral, á quien probablemente tendremos entre nosotros dicho día 25.

Como podrán ver nuestros paisanos en breve empezaremos á recibir visitas numerosas de devotos teresianos, que en alas de su amor á la reformadora del Carmelo y atraídos por las francas y cordiales muestras de cariño que les prodiga su pueblo, aquí vienen á saturar sus sentimientos de los más elevados de piedad que se respiran en esta tierra santificada por el Serafín del amor divino nuestra gran Santa Teresa de Jesús.

Herrero.

El empréstito

El Real decreto de Hacienda sobre emisión de obligaciones del Tesoro, dispone lo siguiente:

La Dirección general del Tesoro público emitirá con fecha 1.º de Julio próximo obligaciones del Tesoro al portador de á 500 y de 5.000 pesetas cada una, á los plazos de dos y cinco años fecha; ó sea al primero de Julio de 1917 y al 1.º de Julio de 1920, respectivamente, por un total de 750.000.000 de pesetas. El interés anual de las expresadas obligaciones será el siguiente: las emitidas á dos años, á razón de 450 por 100 y las emitidas á cinco años, al de 475 por 100, pagándose dicho interés por trimestres vencidos en 1.º de Enero

1.º de Abril, 1.º de Julio y 1.º de Octubre de cada año, mediante cupones que llevarán unidos los títulos, y siendo el primer vencimiento de interés de los valores que se emitan el de 1.º de Octubre próximo.

Estas obligaciones estarán exentas de todo impuesto ó contribución, y serán admitidas como, efectivo por su capital é intereses vencidos sin prorrateo en toda operación de consolidación de Deuda que se realice, y tendrán la consideración de efectos públicos.

El Tesoro podrá recoger las obligaciones que se emiten antes de su vencimiento en la cantidad que estime conveniente, abonando el capital de las mismas y los intereses devengados por ellas hasta el día designado para la recogida.

Los pedidos que se hagan á satisfacer en obligaciones del Tesoro se recibirán en el Banco de España en unión de los valores, desde el día en que el Establecimiento designe en los anuncios que oportunamente publicará hasta el 19 de Junio actual inclusive.

La negociación á satisfacer á metálico se abrirá el día 21 del actual, entregándose en el acto de hacer la suscripción el 50 por 100 de valor nominal del pedido, y el resto, ó sea el otro 50 por 100 el día 12 de Julio próximo.

El Banco de España entregará á los suscriptores, en el momento en que estén confeccionadas; carpetas provisionales que recibirá del Tesoro, las cuales se canjearán en su día por títulos definitivos.

Los mercados

Resumen de la semana

El tiempo sigue favorable para los sembrados.

Pasaron ya los peligros de las heladas tardías, por lo que los labradores ya pueden cantar victoria y felicitarse. Salvo algún pedrisco de efectos locales, la cosecha está asegurada, pues por el muchísimo jugo que tienen las plantas se puede predecir, sin gran temor á error, que la granazón se hará en condiciones favorables.

Los sembrados están hermosísimos, y cuanto más avanzan, más se confirman las esperanzas de que será ésta la cosecha más grande conocida. En tierra de Campos, especialmente, es un asombro ver los trigos; los hay de metro y medio de altura y muchos aún se aproximan á los dos metros, verdaderos fenómenos.

El campo en estos momentos es un bello espectáculo.

Jamás con tanta oportunidad llega á Castilla esta abundancia, pues es muchísima la miseria que hay y buena falta hace que se reponga algo y se contenga la emigración constante, que con unos años así se anularía.

Trigos.—Fuera ya de peligro de las heladas tardías, los pocos que aún conservan trigo han pretendido en esta semana venderlo, pero venderlo caro, ya que pensaban que les valiera á 70 reales. Como los fabricantes se hallan sin salida para las harinas, y además están ocupados en la recepción del trigo extranjero que han comprado al Gobierno, las ofertas no han sido aceptadas á los precios pretendidos, habiéndose anotado solamente operaciones en baja, aunque claro es que de escasa consideración ésta.

La oferta es constante, pero de poca importancia, por ser pequeñas partidas

as que están sin vender, habiéndose operado alrededor de 64 y 64'50 las 94 libras en estaciones de esta región, según tarifas y clases.

Como la molinería posee pocas existencias de trigo y harina, los precios poco pueden bajar hasta que se aproxime el trigo nuevo; pero se puede asegurar que el trigo ha llegado ya á donde tenía que llegar. No pasará de estos precios.

Conviene que el Gobierno, cumpliendo lo que tiene prometido cierre las Aduanas de importación, reponiendo los derechos arancelarios en 30 del actual, pues en perspectiva de una cosecha de abundancia sin precedentes, es peligroso que al salir á mercado el trigo nuevo nos hallemos con un sobrante que pudiera traer el mayor de los conflictos; la miseria por abundancia. No está muy lejana la época en que se pagó el trigo á 35 y 36 reales, precio ruinoso para la agricultura castellana.

Centeno.—Sigue muy firme este cereal, aunque es de suponer que ya no pase de los altos precios que hoy tiene, que son ya por encima de 50 reales.

Cebada.—A pesar de haberse decretado la franquicia de exportación, se sigue en lograr dar salida á un solo vagón, por lo que se temen mayores bajas cuando lleguen abundantes las cebadas nuevas.

En Extremadura y en la Mancha se está empezando á segar cebada, no habiéndose principiado antes por las muchas lluvias. La cosecha es grande, como promete serlo en esta región.

Avena.—Paralizada la exportación á Francia, ha aumentado la baja de este grano, haciéndose difícil la salida.

Como la campaña va á terminar con sobrante, y se anuncia gran cosecha por haberse sembrado mucha más avena que el pasado año, es de interés que restablezca el Gobierno la franquicia de exportación, ya que, aun llevándose fuera toda la que aquí se coseche, nos quedará la cebada en cantidad sobrante para nuestros ganados y la agricultura percibirá un gran beneficio traído por la guerra, beneficio que servirá para atenuar los muchos perjuicios que nos está ocasionando en todos los órdenes de la vida nacional.

Las entidades agrícolas deben de solicitar del Gobierno esta franquicia para tenerla antes de la recolección, pues sino el exceso de cosecha ha de traer precios muy bajos en este producto agrícola, cuyo cultivo aumenta en España considerablemente por estar dando muy buenos rendimientos, pues el pasado año fué del único grano que se obtuvo buena cosecha.

Harinas.—Cada día se reduce más la venta de este polvo elaborado en Castilla por la competencia que hace el litoral, notándose gran paralización en las ventas y siendo muy limitada la exportación á los mercados de consumo.

Salvados.—Van saliendo con regularidad, á causa de la escasa elaboración de trigos blancos y precisarse para la mezcla con los salvados negros que produce el trigo norteamericano.

A. A.

(De El Norte de Castilla.)

ECOS MILITARES

Intendencia militar

Ascensos.—A subintendente de segunda, D. Luis Ruiz Escudero.

A mayores: D. Florencio Benedicto Serrano y D. Tomás Gutiérrez Valdecarra.

A oficiales primeros: D. Juan Guijarro

del Olmo, D. Claudio Vázquez Trapero y D. Juan Valverde San Juan.]

Gratificaciones.—La de 1.500 pesetas anuales, correspondiente á los meses de Abril y Mayo que prestó servicio en el establecimiento central de Intendencia, al oficial primero; con destino en el Gabinete militar del Ministerio de la Guerra, D. Antonio Alonso Sarasa.

Intervención militar

Ascensos.—A Comisario de Guerra de primera clase, D. Manuel Martín Yeba, y de segunda, D. Luis Sáenz de Tejada.

REO EN CAPILLA

Pamplona 7.

El reo Juan Gastón ha entrado en capilla, después de oír tranquilo y resignado la lectura de su sentencia.

La población está tristísima y se redoblan las gestiones de indulto, que desea y pide toda la ciudad.

LA DOBLE VISTA

Prodigioso invento de Marconi

Comunican de Roma que ha llegado á aquella capital, procedente de los Estados Unidos, el invento del telégrafo sin hilos.

El famoso Marconi ha declarado á un periodista que ha resuelto un problema importantísimo: el de ver á las personas á través de los muros, ó sea la doble vista.

Sin embargo, ha suspendido los experimentos definitivos hasta la terminación de la guerra.

Entretanto, irá al cuartel general como oficial de Ingenieros, á las órdenes del generalísimo.

Manifestaciones del General Weyler

Sobre la neutralidad de España.

—El infundio del Gobierno nacional.

Murcia 7.

Con dirección á Cartagena ha pasado por esta estación el Capitán General Marqués de Tenerife, acompañado por su hijo D. Fernando.

En la estación saludó al general Weyler el jefe provincial del partido liberal.

Un redactor de El Tiempo conversó con el ilustre viajero, y éste le dijo que iba á Cartagena, por no haber visitado nuestro mejor puerto del Mediterráneo desde que acompañó al Rey D. Alfonso XII.

Preguntado al General Weyler su opinión sobre el momento actual, mostróse partidario entusiasta de la neutralidad, sin perjuicio de hacer los convenientes preparativos para mantenerla.

Respecto al rumor de la formación de un Gobierno nacional, dijo que esto era un infundio; pues no hay nada que pudiera justificarlo.

LA VOZ DE LOS PATRIOTAS

Del discurso de Mella

Eferencia de conducta con Inglaterra y Francia.—Elogio de ésta.

Ahora yo pregunto: Partiendo del criterio geográfico y de la historia que éste

ha impuesto á las dos naciones, ¿podemos nosotros tender en el futuro á una alianza con la Gran Bretaña? La Historia y la Geografía contestan que no. Con relación á Francia, lo he dicho, lo repito y no habrá nadie que pueda citar un artículo (y he escrito muchos en esta época) mío, ni una palabra de un discurso en donde haya la menor ofensa para Francia, como nación, aunque haya muchas censuras para su política y para su Estado. Nunca, jamás, porque yo reconozco los defectos y también las grandezas de Francia.

Francia discrepa de nosotros en muchos puntos. No es enteramente exacto ese latinismo, porque aunque tengamos una correspondencia étnica con la parte meridional de Francia, no la tenemos con el Centro galo ni con el Norte, en gran parte germánico, y porque hay una diferenciación muy grande entre su psicología y la nuestra; pero yo, que reconozco (á reconocen muchos escritores franceses, la lijereza francesa, y á veces, su superficialidad, también reconozco su intuición brillante y genial, la transparencia de su estilo, y fui yo quien dijo en el Parlamento, y repito aquí, que Francia era como la aduana del espíritu humano, y que todas las grandes ideas, buenas ó malas, tenían que pasar por ella y recibir su selo ó para circular rápidamente por el mundo. Yo proclamo esas cualidades de Francia, y yo, que he censurado agriamente su política jacobina, soy el que en estos instantes reconozco la grandeza que á pesar de ella, existe en Francia. ¿Y cómo no reconocerla, si á mí me ha causado profunda admiración, si algunas veces esa admiración ha movido la pluma para cantar las grandezas de aquellos que víctimas expulsadas del propio hogar, lanzados fuera del territorio, al sonar la hora trágica para su patria lo olvidan todo y aquellos religiosos y sacerdotes expulsados de Francia vienen hasta de Oriente, precipitadamente en las naves, y llegan al suelo de la patria y no preguntan quién los manda ni quién los dirige, y no ven nada, más que la bandera y van á las trincheras á luchar heroicamente?

Y esa nación, que vió cómo se postergaba, se hería y se escarnecía la conciencia católica; que vió como una política antimilitarista, que había llegado hasta la escuela, no reconocía el servicio de los tres años, llegaba hasta negar el saludo jerárquico y á establecer la de acción y las fichas en el Ejército y había negado con sus votos en el Parlamento los grandes aprestos militares y la artillería gruesa; á pesar de todo, cuando llegó la hora de combate, se los ve recogerse dentro de sí mismos, ir á pelear en las trincheras, horadar, por decirlo así, el suelo de la Patria, y con abnegación, con sacrificio heroico, regarle con su sangre, como si buscasen allá en lo más hondo del suelo las raíces de la vieja Francia para fecundarla de nuevo. (Aplausos.) Yo tengo hasta fe en su triunfo. ¿Sabeis porque? Porque creo que cuando salga purificada por la prueba caldaria de la catástrofe, cuando reanude los eslabones de su historia y suprima el paréntesis jacobino, volverá á ser grande. (Aplausos.)

Con Francia eternos nosotros relativamente intereses antagónicos en el Mediterráneo: porque ella desearía ser allí la primera potencia y extenderse por todo el Norte africano, y claro está que eso pugna con nuestros intereses; hemos tenido muchas luchas en la Historia; hemos tenido muchas oposiciones y contrastes, pero esos contrastes y esas luchas que hemos podido tener con ella

como con otros pueblos, son relativamente accidentales; con Francia el día de mañana podríamos nosotros estrechar nuestras relaciones; pero ¿con Inglaterra? Con Inglaterra, jamás. (Aplausos.)

Los industriales y comerciantes por Santa Teresa

Aviación y toros.—Otros festejos

Los industriales y comerciantes de Avila, tienen ya organizadas las fiestas de aviación y toros que proyectan para fines de este mes.

Ayer llegaron de Madrid los aviadores y por la tarde regresaron á la Corte, en unión de la comisión á cuyo cargo está encomendado este festejo, con el fin de proceder á la firma del correspondiente contrato de condiciones.

Esta mañana se ha sabido que habían cumplido este requisito y que en el campo de aviación de Cuatro Vientos, había presenciado unas pruebas de altura que ha llegado á 400 metros, en cuya

ascensión ha tomado parte uno de los señores que forman dicha comisión, este número se verificará los días 28 y 30 del actual y se saldrá y aterrizará en el campo de las eras.

Lo relativo á la corrida de toros, también se ha formalizado.

La comisión correspondiente que ayer regresó de u timar este asunto, ha contratado á los valientes y renombrados diestros «Manolete II» de Sevilla, «Alvarito de Córdoba» y «Solís, Mejicano», para torear y matar seis novillos-toros procedentes de la acreditada ganadería de D. Emilio García y García, de Gallegos de Huebra (Salamanca).

Dicho ganado es de buena presencia y se espera que dará mucho juego.

Estará expuesto en las proximidades de Avila dos días antes de la corrida, la cual será el 29 del actual, fiesta de San Pedro.

Además continúan los comerciantes organizando una «kermes», fiesta religiosa y otras fiestas muy interesantes.

Aplaudimos sin reservas los entusiasmos que les animan para que el Centenario del nacimiento de nuestra excelsa Patrona, revista una importancia digna.

Cuando sepamos detalles del programa completo, les daremos á conocer.

En los combates que han tenido lugar delante de Przemysl han perdido los rusos 33.805 soldados, que fueron hechos prisioneros.

Al Este de Przemysl continúan los progresos de los austro-alemanes, quienes empujaron á los rusos en dirección de Mosciska.

Parte del Ejército del general von Linsingen ha atacado, cerca de Zurawno, las alturas que dominan la orilla Nordeste del Dniester.

Más al Sur, han llegado los austro-alemanes hasta la línea Nowica-Talusz.

Noticias diversas

Por la paz.—Lo que hace el Santo Padre

Roma 7.

Tiéñense noticias de que son innumerables los católicos que han respondido á la paternal invitación del Papa, imponiéndose el ayuno eclesiástico ordenado por Su Santidad para alcanzar la paz.

El Santo Padre ha hecho ya dos días de ayuno.

El tercero lo hará el próximo viernes festividad del Sagrado Corazón de Jesús.

Se advierte esto á los católicos que quieran asociarse en ese día al Santo Padre en la observancia del ayuno.

Bombardeo de la costa inglesa

Londres 7.

El Almirantazgo comunica que un Zeppelin ha efectuado un raid la noche última en la costa Este de Inglaterra, arrojando bombas incendiarias y explosivas, causando dos incendios, cinco muertos y 40 heridos.

¿Nuevo cañón alemán?

Londres 7.

Asegúrase que la casa Krupp ha comenzado á construir un cañón-bomba recién inventado, que á gran distancia, y con exacta precisión, lanzará un líquido especial inflamable, de incalculable fuerza destructora.

Dimisión del generalísimo ruso.—Situación crítica de Rusia.

Por conducto fidedigno sabemos dice hoy *El Universo*, de Madrid, que el Gobierno tiene noticias de haber dimitido el generalísimo ruso á consecuencia de divergencias con el Zar por la marcha de la campaña y los recientes fracasos del ejército en Galitzia, y además por haberle faltado al respeto al Zar.

La situación creada por la dimisión de dicho generalísimo es muy difícil.

Inglaterra, que se da cuenta de ello y de la inminencia de que Rusia tenga que hacer la paz con Austria está trabajando para conseguir arreglo.

NOTICIAS

Los individuos del reemplazo del presente año, declarados soldados en esta provincia y que han de ingresar en caja el 1.º de Agosto próximo, pueden si lo desean presentarse á sufrir examen en el Parque de Intendencia de Madrid siempre que posean los oficios de panaderos, molineros, carpinteros, carreteros, herreros, maquinistas, guarnicioneros, electricistas, mecánicos, etc.

Las instancias solicitándolo se presentarán antes del 10 de Junio actual al jefe de la 7.ª Comandancia de tropas de Intendencia, Cuartel de los Docks (Pacífico)

El viaje será de cuenta de los interesados.

Caja de Ahorros.—E resumen de las operaciones efectuadas el pasado domingo en la Caja de Ahorros y Monte de Piedad de nuestra capital, arroja el siguiente resultado:

Ingresos: Nuevas imposiciones y por continuación 4.032 pesetas.

Salidas: Reintegros por cuenta y por saldo 541'93 pesetas.

Aún se encuentra en el predicho Domicilio Social, una llave pequeña, cuyo hallazgo se anunció hace algunos días, no habiéndose presentado á recogerla, persona alguna.

El presidente de los Estados Unidos ha publicado un manifiesto, en forma de comunicado, dando cuenta de la situación en Méjico, y advirtiendo, de pasada, á los jefes mejicanos, que tal situación no puede prolongarse.

Desea se constituya un Gobierno mejicano con autoridad suficiente, para que las potencias puedan tratar con él, y de no lograrse esa constitución, los Estados Unidos estudiarán y pondrán en práctica los medios adecuados para salvar al pueblo mejicano de la ruina.

Para ratar la tuberculosis y la anemia, nada hay más útil que LA CARNE LIQUIDA VALDES GARCIA.

La sesión ordinaria del Ayuntamiento, convocada para ayer, no pudo celebrarse por falta de número de concejales.

Se celebrará en segunda convocatoria en el día de mañana.

En el Domicilio Social de los Exploradores se hallan una carterita con un pañuelo de mano, y una medalla con una larga cinta.

Quien crea ser su dueño puede recogerlo en dicho local, de tres á cinco de la tarde.

Fumadores, pedid papel ABADIE.

Ha fallecido en esta capital nuestro querido amigo D. Gregorio Contreras González, padre político del también amigo nuestro, el digno Juez de Instrucción de Soria, D. Leoncio Villacastín.

Tanto á la viuda del finado como á toda su distinguida familia enviamos la expresión de nuestro sentido pésame.

Instituto Radiumterápico de Madrid

PASEO DE RECOLETOS, 31

Cáncer, lupus, leucoplasias, bocio exoftálmico, cicatrices deforems, úlceras tuberculosas, escrofulosas y varicosas, graves afecciones de la piel ó cuero cabelludo, refractarias á los medios de curación generalmente empleados, se curan en este Instituto, único en Madrid, por medio del radium. Es de admirar que lo que caracteriza este tratamiento es su rapidez y seguridad de acción, sin causar sufrimientos. Enfermedades gravísimas, situadas en regiones peligrosas, matriz y sus anejos, pecho, garganta, estómago, recto, etc., en las cuales la cirugía muchas veces rehuye su intervención son curadas frecuentemente en este Instituto por tan poderoso agente terapéutico; lo hemos comprobado.

En Muñogalindo ha ocurrido una sensible desgracia, motivada por la imprudencia de un vecino llamado Juan Moris.

Este y otro vecino del pueblo llamado Poullino Martín, examinaban un revólver, y al hacer un movimiento brusco el Juan, se disparó el arma dando el proyectil en el pecho del Paulino que cayó al suelo herido de mucha gravedad. Juan Moris quedó detenido.

Los días 2, 12 y 22 del pasado Mayo, han sido los favorecidos para la devolución de la tercera parte de las ventas que hizo el acreditado comercio de Jesús Rodríguez.

Los ingresos de la Hacienda durante los cuatro primeros meses del año actual suman 444 millones, contra 409 del año anterior. Separando las obligaciones del Tesoro negociadas en los respectivos períodos de los dos años, resulta que los ingresos reales del presupuesto son de 344 de Enero á Abril de 1915, y de 389 en iguales meses de 1914, resultando una baja de 45 millones de pesetas para el período actual.

La contribución de inmuebles, la industrial y de comercio, el impuesto de utilidades y los derechos reales apenas tienen variación en el período consignado; pero la renta de Aduanas baja de 77 á 49 millones; el impuesto sobre azúcares, de 13 á 11; el de alcoholes, de 5 á 4; el timbre, de 30 á 29; los tabacos, de 50 á 48; las loterías, de 24 á 22, y las cuotas militares, de 8 á 3.

Partos-Matriz

Doctor Velazquez Lobo.
SAN SEGUNDO, 24

Dice «Le Bresil» que la situación económica y financiera de la República del Ecuador es actualmente de las más precarias: los Bancos del país rehúsan, como hacían en tiempos pasados, hacer anticipos sobre efectos de comercio, aunque éstos lleven las mejores firmas, provocando esta restricción del crédito numerosas quiebras tanto en Quito como en Guayaquil.

Una comida abundante se digiere sin dificultad con una cucharada de Elixir Estomacal de Saiz de Carlos que no solo evita los trastornos de las malas digestiones, obrando como preventivo é impidiendo que el estómago enferme, sino que normaliza sus funciones si está enfermo, y cura además.

Según telegrama recibido en el ministerio de Estado, se ha conseguido, merced á las gestiones de la Legación de España en Tánger, el rescate de un soldado llamado Andrés, natural de Villanueva y Geltrú, de 22 años, perteneciente al batallón de Cazadores de Estrella, en cuya primera compañía se hallaba filiado con el número 14.

Dicho soldado fué hecho prisionero por los moros en Kudia Jelú, á principios de Mayo.

Hemos tenido el gusto de saludar á nuestro querido amigo é ilustrado colaborador D. Marcelo Gómez, (Mar-goma.)

Se anuncia concurso para proveer una plaza de ingeniero tercero del Cuerpo de Ingenieros Geógrafos, oficial segundo de administración civil, con 3.000 pesetas anuales.

Los aspirantes han de ser ingenieros, industriales que tengan aprobadas las asignaturas de Topografía y Geodesia y ser menores de treinta años.

Las instancias se admitirán en la Dirección del Instituto Geográfico y Estadístico, en el plazo de un mes.

CONFERENCIA

La Bolsa

Madrid 8 (16'15)

Cotizaciones de hoy

Interior 4 por 100.....	71' »
Amortizable 5 por 100.....	90'75
Idem 4 por 100.....	85'05
Banco de España.....	455' »
Tabacalera.....	262'75
Francos.....	96'80
Libras.....	25'18
Azucareras, preferentes.....	»
Idem ordinarias.....	»

La mañana del Presidente

Varias visitas

Esta mañana visitaron al Jefe del Gobierno, el Presidente del Congreso, el capitán General de Sevilla, el nuevo Gobernador civil de Zamora, Sr. Mendaro, y el ex Ministro Rodríguez de la Borbolla.

Unos fueron á ver al Sr. Dato en visita de despedida y otros á hablarle de asuntos locales.

Los altos cargos

Noticias sin fundamento

Ha insistido el Sr. Dato en afirmar que la combinación de altos cargos para cubrir la Presidencia del Senado y la del Tribunal de Cuentas no se hará tan pronto como algunos creen.

El Sr. Ugarte ha desmentido rotundamente que piense en dejar la cartera de Fomento para pasar al Tribunal de Cuentas.

También ha negado el Director General de Obras públicas Sr. Calderon que haya pensado en ocupar la Alcaldía de Madrid.

Ambas noticias que circularon ayer como ciertas, carecen por lo visto, de fundamento.

EL CONFLICTO EUROPEO

Franceses y austro-alemanes

Comunicado oficial francés

París 7.

El parte de las tres de la tarde de hoy dice:

«En el sector al Norte de Arras la noche se ha señalado por un combate de artillería, de extremada violencia, principalmente en la región de Loreto, Ablain, la Taberna Roja (cerca de Souchez.) El Laberinto y Ecurie.

El enemigo, en el mismo sector, realizó dos contraataques que fracasaron en uno contra la Azucarera de Souchez, defendido por nuestra artillería, y el otro contra la parte Norte de El Laberinto, que fué rechazado por nuestra infantería.

Por nuestra parte, hemos realizado nuevos progresos y ganado terreno á un kilómetro al Este de la capilla de Loreto y conquistado en El Laberinto un centenar de metros en la parte central de la posición.

Esta mañana, á las cinco, hemos atacado cerca de Heuterne las posiciones enemigas en las proximidades de la venta de Tauvent, y en un frente de 1.200 metros nos hemos apoderado de dos líneas sucesivas de trincheras enemigas, haciendo prisioneros y tomando ametralladoras.

Al Norte del Aisne, cerca del molino Sons Joulvents, varios contraataques enemigos se registraron ayer y han continuado toda la noche. En todos esos combates, que han sido violentísimos, hemos conservado todas nuestras ventajas, que se componen de un kilómetro de dos líneas de trincheras tomadas al enemigo.

El bombardeo de Verdun, señalado anteayer, no se ha repetido.

Parte oficial alemán

Nordeck 7.

Comunica el Gran Cuartel general alemán que han sido parcialmente rechazados los ataques de los franceses, teniendo éstos grandes pérdidas.

Italianos y austriacos

Noticias austriacas

Pola 7.

«En el Tirol y en la frontera de Carintia se limitó el enemigo á bombardear, sin éxito, nuestras posiciones.

En la región de Lavarone abrieron el fuego contra los fuertes fronterizos.

En el litoral de la costa, duelo de artillería.

Las pérdidas de los italianos, hasta hoy, son de 3.000 hombres.

El enemigo intentó pasar el Isonzo

cerca de Sagrado, pero fué sangrientamente rechazado.»

Rusos y austro-alemanes

Parte oficial ruso

San Petersburgo 7.

«Considerables fuerzas navales alemanas han sido vistas en el Báltico medio.

Nuestros buques cambiaron algunos tiros con los alemanes en las proximidades del Golfo de Riga.

En el frente del Narew, el enemigo emprendió en la mañana del 5 un violento bombardeo en la región de la orilla izquierda del Pissa.

En Ravka, el enemigo, aprovechando que el viento venía en nuestra dirección intentó de nuevo el día 5 emplear sus gases asfixiantes, y quemó una composición química, que producía una humareda tóxica.

En Galitzia, á la izquierda del San inferior, nuestras tropas se apoderaron el día 4, después de gran combate, del pueblo de Grobleh.

Al Norte Lejaisk nuestros elementos atravesaron el San y se fortificaron á pesar de los ataques enemigos y de un fuego violento.

Desde Przemysl, el enemigo continúa su ofensiva en dirección á Mosciska.

Sobre el Pruth, entre Delatyn y Kolo-mea, nuestros elementos pasaron á la orilla izquierda, con gran éxito, y rechazaron una serie de contraataques que pronunciaron importantes reservas austriacas.

Noticias austriacas

Pola 7.

Las tropas austro-alemanas llegaron hasta Mosciska y asaltaron Stazowa.

En la Polonia rusa la situación no ha cambiado.

En el sector de Stryj, en la dirección Este, las tropas austro alemanas persiguieron y se apoderaron sobre el Dniester de la cabeza del puente de Zurawno. También han rechazado al enemigo al Norte de Kalniz.

Sobre el Pruth continúan los combates.

Parte alemán

Norddeck 7.

Al Norte de Kurschany avanzó la Caballería alemana hasta Zang y Windau, atacando en dirección Sur.

Al Sureste de Kurtonrany y al Este de Sawdyniki sigue progresando la ofensiva alemana.

Han sido hechos 3.340 prisioneros y cogidas 10 ametralladoras.

Los rusos han sido desalojados de las posiciones que ocupaban entre el Uzen y Sapiezyski.

Sentencia cumplida

El reo de Pamplona

Un telegrama oficial recibido esta mañana da cuenta de haber sido ejecutado en las primeras horas de hoy el desgraciado reo de Pamplona.

La neutralidad

Adhesiones al Gobierno

Ha dicho hoy el Sr. Dato, que el Gobierno sigue recibiendo gran número de adhesiones a la política de neutralidad que viene siguiendo desde que se inició el actual conflicto internacional.

Piensa el jefe del Gobierno publicar más adelante una lista completa de las adhesiones recibidas.

De Marruecos

En las nuevas posiciones

Telegrafía el General Jordana diciendo que desde que fueron tomadas las últimas posiciones no ha ocurrido en ellas novedad alguna.

Ayer se llevó a ellas un convoy protijido por tres escuadrones, por un camino que se ha construido y por el que pueden transitar coches y automóviles.

Desde Cuenca

Falsos Guardias civiles

El Gobernador de Cuenca, telegrafía participando que en el pueblo de Valera de Abajo, ha sido detenido Armenio Peñaranda y otro sujeto que le acompañaba, los cual s disfrazados de Guardias civiles penetraron en el domicilio de un vecino de aquel pueblo con ánimo de robarle.

La víctima de este suceso, resultó con algunas heridas que le produjeron los criminales.

El Rey en San Sebastián

La mañana de hoy

El Monarca salió esta mañana a las diez y media del Hotel María Cristina y acompañado de los señores Quiñones de León y Conde de Aybar.

En automóvil se dirigieron a Pasajes donde D. A fonso estuvo viendo cuatro jacas que le envían desde Inglaterra para el Polo.

A la una de la tarde regresaba al Hotel y poco después almorzaban todos reunidos.

El Rey ha hecho entrega al Alcalde de San Sebastián de 25 pesetas para que se las dé al muchacho que se encontró el pañuelo que S. M. perdió a la llegada a aquella ciudad.

El tiempo

Fuerte tormenta

Desde hace dos días se viene notando un calor excesivo.

En este momento está descargando sobre Madrid una fuerte tormenta, con copiosa lluvia y grandes truenos.

Si continúa descargando como ha empezado, hay la esperanza de que contribuya a refrescar el ambiente.

Frensa Asociada.

Espectáculos

Coliseo Abulense

Función para esta noche a las nueve y media.

La preciosa comedia de Giacosa *Tristes amores* y la comedia del Sr. Sierra que lleva por título *Nicolás*.

Nuevo pan de Viena

Moldes para emparedados y picatostes

Puntos de venta:

Plaza de Santa Ana 10 Panadería, Sursal Ibarreta 10, y en Plaza del Alcázar, Bar «El Aguila.»

JABON HIGIENICO

Marca «SOL»

Este jabón es el único que debe emplearse para el lavado de la ropa.

Pues además de destruir todos los gérmenes de enfermedades que las ropas puedan contener, evita que en los lavaderos se contagien con otras ropas extrañas

DE VENTA EN AVILA

Reyes Católicos, 27

Venta

del gran Taller de Coches de D. Amalio González, más dos casas y un buen patio con cochera. Todo unido al taller.

También se venden coches y carros de todas clases a precios económicos.

SECCION MERCANTIL

Avila.—5 de Junio de 1915. Los precios que rigen como corrientes para las compras al detall en los mercados de San Román son: Trigo a 63 reales las 94 libras. Centeno a 44 id. fanega. Algarrobas a 39 id. fanega. Cebada a 30 id. id.

HARINAS

Marca Nieve a 45 pesetas el saco de 100 kilos. Marca Cisne a 44 id. id. Idem Marfil a 43 id. id. Idem Plata a 42 id. id.

En la fábrica de Santa Teresa.

TRIGO

Fanega a 60 reales. Centeno a 43 id. fanega. Algarrobas a 40 id. id. Cebada a 30 id. id.

HARINAS

S. T. a 46 pesetas los 100 kilos. T. T. a 45 id. id. T. a 44 id. id. X a 43 id. id. X. X. a 42 id. id.

DE NUESTROS CORRESPONSALES

Peñaranda de Bracamonte. 4 Trigo entrada 110 fanegas vendien de 6 a 63 reales fanega. Cebada 150 de 25 a 26 id. Centeno 20 de 47 a 48 id. Algarrobas 200 de 84 a 85 id. Guisantes 30 de 39 a 40 id. Harina de 1.ª a 22 rs. arroba. Idem de 2.ª a 21 id. id. Idem de 3.ª a 20 id. id. Compras sostenidas y tendencia firme. Tiempo fresco queriendo quedar bueno Aspecto de los campos han mejorado mucho.

Arévalo.—4

Muy señor mio: A continuación ponga nota de los precios obtenidos en el mercado de hoy diferentes por los artículos que al mismo han concurrido.

Trigo de 64 a 65 reales las 94 libras. Centeno sin entradas. Cebada de 25 a 26 id. la fanega. Algarrobas de 49 a 41 id. Cálculase la entrada de trigo en 60 fanegas. Tendencia del mercado firme. Temporal bueno.

Valladolid 4.—Mercado del.—Canal. La entrada ha sido de 250 fanegas de trigo a 61'75 reales fanega.

Mercado del Arco.—La entrada ha sido nula.

Precios al detall: Trigo (en el Arco) 20 fanegas a 62 reales las 94 libras. Centeno a 47 las 90. Cebada a 26 las 70. Avena a 20. Tendencia floja.

HARINAS

Se cotizan las más selectas del sistema de cilindros a 48 pesetas los 100 kilos. Clases blancas y buenas a 47. Idem corrientes a 46.

SALVADOS Tercerilla a 25 pesetas los 100 kilos cuarta a 17, comidilla a 14 y salvado a 16s Tiempo lluvioso. Medina del Campo. La entrada en este mercado fué de 55 fanegas de trigo.

Se vendió el trigo a 60 reales las 94 libras. Tendencia sostenida. Tiempo fijo.

Barcelona 4.—Han llegado 2 vagones de trigo, 9 de harina 2 de avena y 1 de cebada.

CALDAS DE BESAYA SANTANDER

Aguas clorurado sódicas, bicarbonatadas bromuradas, fuertemente radiactivas. Temperatura de 35.º a 37.º Baños de agua corriente.

Instalación completa, duchas de todas clases y temperaturas, pulverización, irrigaciones vaginales e intestinales, inhalación, directa de azeo radiactivo, gran sala de inhalación de gases y agua pulverizada formando una atmósfera eminentemente sedante y resolutive. Estas aguas curan ó alivian el artrismo, reumatismo en todas sus formas gota, neuralgias especialmente la ciática, cardiopatías, catarros bronquiales y tendencia a contraerlos, faringitis y laringitis reumáticas, etc.

Estación de su nombre a 70 metros del hotel, todos los trenes paran en Caldas.

Hay telégrafo, teléfono, cinematógrafo y orquesta.

Hotel con todos los adelantos modernos administrado por sus propietarios.

PIDANSE GUIAS AL ADMINISTRADOR

Agua de colonia superior a 3'50 litro

Esencias finas, polvos de arroz, jabones, tinturas para el cabello y barba, cremas y cosméticos de las mejores marcas españolas y extranjeras, petróleo para el cabello a 1'25 frasco, cepillos de todas clases, brochas de afeitarse desde 0'50, esponjas de goma, pañuelos para los dientes 1.200, 35 céntimos

TOMAS PEREZ G, DROGUERIA Y PERFUMERIA

La Española GRAN CASA PARA VIAJEROS

DE

Angela Martin é Hijo

Lo más céntrico de la población y del comercio. Buenas habitaciones, excelente trato y economía es lo que encontrará el viajero que honre esta casa. Coche a todos los trenes.

PENSION COMPLETA 4 PESETAS

Gran comedor. Servicio de comidas por cubiertos desde 1'50 pesetas.

ZENDRERA, 11, AVILA

49 — ...sólo queda satisfecho cuando se da a cada uno lo que le corresponde en su medida. Es preciso que tales doctrinas no queden colgadas en el pensamiento como una i usión del alma, sino que vivan en la realidad y se manifiesten con toda su eficacia, que se vean sus beneficiosos efectos, se sientan y se practiquen. Lo demás, será tanto como vivir en permanente engaño, poniendo entre un deseo noble y el acto gruesa cortina que aumentará la desconfianza de todos, ya que no es grande la que inspiran los Tribunales, si hemos de creer las afirmaciones de los de arriba y las dudas de los que necesitan poco para aplaudir demasías de lenguaje. Es una vulgaridad eso de que la política somete docilmente la voluntad de los juzgadores. Creo que si en alguna ocasión lo han conseguido, solo debe culparse a los solicitados, que si ellos se niegan a torcer sus juicios, aquellos no insistirán en tales demandas, siquiera tal conducta cierre las puertas a todo lo que pueda significar deficiencias oficiales y se dará por satisfecho si al final de la jornada consigue lo que es suyo. Pero todo lo merece el cargo conferido para cumplir, el deber sobre toda otra consideración.

No se precisa para ello ser un héroe. Basta con oponer un non pussumus a todo deseo incorrecto y prepararse a sufrir las consecuencias, que no serán tantas como el desahuciado proyecte.

Eso de sanear la administración debe empezar por la justicia. No es difícil lograrlo, siquiera sea en gran parte, si hemos de creer en lo que enseñan las leyes del espíritu, abierto siempre a las concepciones generosas y honradas. El continente, pues, facilita la obra, porque estará dispuesto a asimilar ideas sanas. La materia que ha de formar el contenido han de facilitarla quienes están en condiciones de cultura, posición económica, social y oficial para hacer llegar a la conciencia de los poco avisados ó indiferentes a grandes voces para que sean oídas por los sordos las aspiraciones de una recta justicia.

En esta obra puede tomar parte la literatura, en especial la

EL DIARIO DE AVILA

se vende en Madrid en el kiosco de El Debate calle de Alcalá, frente a las Calatravas

Sección Religiosa

SANTORAL

Día 9.—Miércoles. Santos Primo y Feliciano Mrs., Vicente Diác. y Pelaya V.

CULTOS

En la Catedral a las nueve exposición de S. D. M., Prima y Tercia, misa, Sext y Nona. Por la tarde a las tres y media Vísperas y Completas, a las cuatro y cuarto Maitines, Laudes, procesión y reserva.

En los Conventos la Octava al Santísimo Sacramento.

En las Reparadoras a las siete de la mañana exposición del Santísimo y Misa y a las cinco de la tarde reserva.

En Santo Tomé a las seis de la tarde el mes del Sagrado Corazón de Jesús.

En San Vicente y Santo Tomás el Rosario al anochecer y cuatro y media de la tarde, respectivamente.

En San Antonio continúa la novena al Santo Titular. Por la mañana a las ocho misa rezada. Por la tarde a las seis exposición, Corona Seráfica, Letanía, sermón novena gozos y reserva Costea los cultos del día doña Sinfarosa Martín.

La misa y oficio divino son de la infraoctava, con rito semidoble y color blanco.

